

BOTSCHAFT DER ALLERHEILIGSTEN JUNGFRAU MARIA
AN LUZ DE MARÍA
13. FEBRUAR 2025

Geliebte Kinder Meines Unbefleckten Herzens, empfangt Meinen Mütterlichen Segen.

**ÜBER JEDES KIND MEINES GÖTTLICHEN SOHNES BREITE ICH MEINEN MANTEL
AUS.**

ICH BIN IMMER BEI EUCH, IN JEDEM AUGENBLICK. Im Gegenzug müsst ihr jedoch Meinen Göttlichen Sohn lieben und den Glauben an Ihn als wahren Gott und wahren Menschen (vgl. Lk 22,63-70; Joh 1,14) bewahren. Bewahrt den Glauben, die Treue und die Hoffnung und übt die Nächstenliebe.

Geliebte Kinder, ihr müsst glühende Verehrer Meines Göttlichen Sohnes sein und unermüdlich beten. Denkt immer daran, dass Mein Göttlicher Sohn niemals müde wird, auf euch zu warten.

Wenn ihr das Credo, das Glaubensbekenntnis, im Stand der Gnade betet, verjagt ihr damit den Teufel.

Wenn ihr den Heiligen Rosenkranz betet, in dem das Credo, das Vater Unser, die Ave Marias und noch weitere Stoßgebete enthalten sind, fügt ihr dem Teufel damit große Schmerzen zu und verjagt ihn.

Meine Kinder, ihr seht nicht, was sich über euch abspielt:

**ES IST EIN STÄNDIGER KAMPF ZWISCHEN GUT UND BÖSE;
EIN UNERBITTLICHER KAMPF UM DIE SEELEN.**

Für Meinen Göttlichen Sohn ist jede Seele ein kostbarer Schatz...

Für den Teufel sind die Seelen nur Trophäen...

**DESHALB IST VOR DEM HIMMLISCHEN THRON JEDER MENSCH VON
UNSCHÄTZBAREM WERT, DER DANACH STREBT, SEELEN ZU RETTEN,
BRÜDERLICH ZU SEIN, IN FRIEDEN ZU LEBEN UND SEINEN BRÜDERN DAS LICHT
MEINES GÖTTLICHEN SOHNES ZU BRINGEN.**

Es sind schwere Zeiten für die Menschheit, in denen ihr besonders vorsichtig sein müsst. Ihr müsst jeden eurer Schritte gemeinsam mit Meinem Göttlichen Sohn tun, damit ihr auf diesem Minenfeld nicht zu Fall kommt. Die Himmlischen Heerscharen führen euch, damit ihr nicht verloren geht und trotzdem lässt euch Mein Göttlicher Sohn euren freien Willen, damit jeder selbst entscheiden kann, welchen Weg er wählen möchte.

Ihr seht, wie die Elemente unaufhörlich gegen die Menschheit aufbegehren; es ist die Erde, die danach schreit, von den Sünden reingewaschen zu werden, mit denen man sie beschmutzt. Doch der Mensch ist noch immer töricht und ungehorsam, er unterwirft sich dem Bösen und widersetzt sich dem Guten.

**OH, MEINE KINDER! WIE KANN ICH EUCH NUR BEGREIFLICH MACHEN, WAS
NOCH AUF EUCH ZUKOMMT!**

Als Mutter bereite Ich euch vor und warne euch...

Als Mutter schmerzt es Mich, euch leiden zu sehen und deshalb beschütze Ich euch...
Kommt zu Mir und sucht Schutz unter Meinem Mütterlichen Mantel.

Ihr müsst euer Leben augenblicklich ändern, ohne dabei nach rechts oder links zu blicken. Schaut nach vorne, damit ihr nicht in die Irre geführt werdet. Meine Kinder, mit dem Schutz dieser Mutter werdet ihr die Welt mit geistigen Augen betrachten und sie wird euch nicht mehr blenden können.

Betet, Meine Kinder, betet. Ihr müsst vorsichtig sein, denn das Wasser der Meere gerät in Unruhe.

Betet, Meine Kinder, betet, denn die Gesundheit des Menschen ist in Gefahr.

**Betet, Meine Kinder, betet und nehmt die Symptome der Krankheit nicht auf die leichte Schulter.
Bleibt wachsam.**

Geliebte Kinderlein Meines Göttlichen Sohnes, ihr habt alles Notwendige erhalten, was ihr für diese Krankheiten benötigt. Ihr müsst die Heilpflanzen in euren Häusern haben, denn ihr werdet sie brauchen, um die kommenden Krankheiten zu überstehen (1).

VERTIEFT EUCH IN DAS STUDIUM DER HEILIGEN SCHRIFT (vgl. Mt 7,24-27).

Was heißt zu spät?

Ihr wisst nicht, was das bedeutet. Wichtig ist aber, dass der Mensch gehorcht und sofort handelt.

Ich bitte euch, jeden Tag das Heilige Trisagion zu beten. Die Hochheiligste Dreifaltigkeit möchte euch damit einen großen Schutz zukommen lassen.

Bleibt wachsam im Geiste und tragt die Benediktusmedaille bei euch. Bringt sie von innen an den Türen und Fenstern eurer Häuser an.

Betet. Vergesst nicht zu beten.

Ich bewahre euch unter Meinem Mütterlichen Mantel. Ich segne euch mit Meiner Liebe.

Mutter Maria

**AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN.**

(1) Über die Heilpflanzen (herunterladen)

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA

Brüder und Schwestern:

Unsere Allerheiligste Mutter, in Ihrer erhabenen Mutterschaft, ruft uns dazu auf, uns unter Ihrem Mantel zu vereinen. Damit möchte Sie das Böse von uns fernhalten, das uns ins Ohr flüstert und dazu verleitet, unseren freien Willen zu nutzen und Ihr nicht zu gehorchen.

Unsere Mutter ermahnt uns, auf unsere Gesundheit zu achten und Sie warnt uns, dass die Krankheit nahe ist.

Brüder und Schwestern, wir wollen beten und dieses Gebet auch in die Tat umsetzen. Als Geschwister im Glauben wollen wir unserer Mutter gehorchen, zum Wohle aller.

Amen.